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Aos vinte e seis dias do mss de maio do ano de dois mil e vinte urn, as dez horas, deu-se

infoio   a   Sessao   Ordinaria   do   CACS-FUNDEB   (Conselho   Municipal   de   Acompanhamento   e

Controle  Social   do   Fundo   de   Manuteneao  e   Desenvolvimento   da   Educaeao   Basica   e  de

Valorizacao  dos  Profissionais  da  Educacao)  referente  ao  mss  de  maio  do  referido  ano.  A

Presidenta enviou link da reuniao no grupo de Whatsapp dos conselheiros e a partir do ingresso

dos  mesmos  fez-se  a   instalacao  dos  trabalhos.   Estando  presentes  os  membros:   Mariana

Gonealves Cursino Cruz, Maria Cristina Pinheiro Ramos, Sandra Aparecida da Costa de Campos,

Solange  Cesario   Rezende,  Andissa   Batelli  Silva,  Wilson   Gimenes  Ortin,  Suelen   Roberta  de

Campos  Lima,  Patrfoia Silva  Oliveira, Janaina  Morais  Lopes de Oliveira e  lvani Aparecida Alves.

Ap6s a contagem dos membros a Senhora Presidenta constatou que havia quorum legal para a

realizacao  da   Sessao  e  assim   seguiu-se  com   as  delibera?6es  sobre  as  justificativas  de

ausencia. A conselheira  Geni  Maria  Goncalves enviou justificativa  para sua ausencia a qual foi

recebida  e  aprovada  por todos.  A  Presidenta fez  a  leitura  da  ordem  do  dia,  perguntou  se  os

presentes  teriam  algo  a  incluir,  nao  havendo  nenhum  outro  assunto  para  inclusao,  deu-se

seguimento a  pauta do dia.  Realizou-se a  leitura da  ata  da  reuniao do mss anterior a qual foi

aprovada  sem   ressalvas.   Item   1   -   Receitas  e   Despesas   PNATE   E   FUNDEB:  as   planilhas

oreamentarias foram apresentadas e, ap6s analise as receitas e despesas correntes foram por

todos  aprovada.  Item  2  -  Alunos em  situaeao  de vulnerabilidade:  a  presidenta  informou  aos

conselheiros quanto a sua participaeao na reuniao intersetorial (Educacao, Assistencia Social e

Fundo Social de Solidariedade) de monitoramento do atendimento das crianeas em situacao de

vulnerabilidade.   Ressaltou   tambem   que   os   diretores   das   unidades   escolares   municipais

acompanham  as demandas para entrega de  kits de alimentos e  neste  mss foram  atendidas

168 (cento e sessenta  e oito) famnias dos alunos  matriculados  na  rede de ensino municipal.

Item 3  -  Ensino  Remoto: a  rede de ensino  municipal vein  realizando atendimento  remoto dos

alunos  desde  o  dia  quatr6  de  fevereiro  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  urn.  0  munrcipio  deu

continuidade  as  estrategias  de  acompanhamento  dos  alunos  com   o  envio  de  atividades

escolares atrav6s dos grupos de whatsApp, atividades impressas entregues no dia de  plantao

de atendimento a famflia (as sextas-feiras), entregas idades  impressas nas  residencias
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dos   alunos   que   nao   conseguem   comparecer  semanalmente   na   unidade   escolar.   Essas

atMdades tamb6m sao disponibilizadas no site oficial da  prefeitura.  Item 4 - Censo  Escolar: a

senhora    Daniela    Matias   Zanoni,    Diretora   do    Departamento   de    Educaeao,   apresentou

informae6es sobre o  Censo  Escolar 2021  referente  a  migraeao  de dados da  matrfoula  inicial

que totalizam  1580 (hum  mil quinhentos e oitenta) alunos. Destaca tamb6m a  imporfancia da

busca  ativa  dos  alunos  de  04  a  17  anos  que  vein  sendo  feita  pelos  diretores  das  escolas

municipais  e  estaduais.  A  presidenta   esclarece  que   os  documentos   apresentados   nesta

reuniao,  bern  como  a Ata  e  a  lista  de  presenca  estarao  disponiveis  na sede  deste  Conselho,

situada no Departamento de Educacao, para consulta e assinatura dos conselheiros. Sem mais

a tratar, a Senhora Presidenta agradece a presenea de todos e encerra esta Sessao Ordinaria. E

eu, Andissa  Batelli  Silva, secrefaria  deste  Conselho  redigi  e  imprimi  esta  ata  que,  ap6s  lida  e

aprovada pelos presentes, sera assinada.

NO Nome Segmento Assinatura

1. Mariana Goncalves Cursino Cruz Suplente Poder Executivo `       ,'ch`thin`

2. Maria Cristina  Pinneiro  Ramos Titular
Poder ExecutivoDepartamentodeEducacao

3.
Sandra Aparecida da Costa de Tltular

Diretores de Escolas Basicas
Campos Ptiblicas

4. Solange Cesario Rezende Suplente
Diretores de Escolas BasicasPt]blicas cl`       ,

5. Andissa  Batelli Silva Titular
Professores da EducaeaoBasicaPtiblica urfuwlb`Mj

6. Wilson Gimenes Ortin Tltular
Servidores T6onicosAdministrativosdasEscolasBasicasPtiblicas

7. Suelen Roberta de Campos Lima lltular
Pais ou Responsaveis dealunosdaEducac5oBasica ./

Ptiblica LI'|I ''       ,     I
8. Patrfoia Silva Oliveira Tltular Conselho Tutelar
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9. Janaina Morais Lopes de Oliveira Titular

Conselho Municipal deEducacao-COMED "      _`RAt
10.

lvani Aparecida Alves Titular
Estudantes da Educa§aoBasicaPt]blica
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